Alfred Eibl - Bewerbung zum Mitglied des KoKreis von Attac

Ich bin 73 Jahre alt, geboren in Landshut und lebe seit 1972 in München.

Nach einem Ingenieurstudium habe ich in der Elektroindustrie bis zu meiner Pensionierung 2014 gearbeitet.

Im Betrieb war ich in Gewerkschaft und Betriebsrat aktiv und hatte dort verschieden Funktionen in der betrieblichen Mitarbeitervertretung inne, unter anderem Betriebsratsvorsitzender, Mitglied im Aufsichtsrat. Zudem war ich im Rahmen gewerkschaftlicher Bildungsarbeit für die IG Metall als Referent tätig.

Nach meiner Pensionierung bin ich bei Attac mit dem Schwerpunkt Finanz- und Steuerpolitik aktiv geworden. Diese Schwerpunktsetzung erfolgte aus zwei Gründen:



- Dieses Themenpaar bildete den Dreh- und Angelpunkt der neoliberalen Wende und steht bis heute im Zentrum politischer Auseinandersetzungen
- Über meine Tätigkeit in der betrieblichen Mitarbeitervertretung musste ich mich ganz praktisch mit den Wechselwirkungen von Finanzmarktkapitalismus und Unternehmenspolitik auseinandersetzen und kann dadurch einiges an Erfahrungen und Kenntnissen einbringen.

Nach einigen Jahren Mitarbeit im Koordinierungskreis habe ich bei den letzten Wahlen nicht mehr kandidiert um wieder verstärkt in meinem Kernbereich Steuern und Finanzen tätig zu sein.

Ich wurde aber gebeten, bei meinen bisherigen Arbeitsgebieten Attac-Haushaltsplanung, Pressegruppe und Attac-Internetpräsentation im Rahmen von Kooptation weiter mitzuarbeiten.

Da also die Mitarbeit sowieso weiter ging, kandidiere ich wieder zum ordentlichen Mitglied des KoKreises

Ich bin Mitglied der IG Metall, kein Mitglied einer Partei

Alfred Eibl München, 25. März 2022